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3 日 全省新型农村和城镇居
民社会养老保险工作总结表彰电视
会议召开。

7 日 全市贯彻落实十八大精
神推进农业工作座谈会召开。

10 日 全省文物工作电视会议
召开。

11 日 全市户籍管理制度改革
实施工作会议召开。

13 日 市人大常委会组织视察
全市大项目建设情况。

17 日 市政府第 7 次常务会议
召开。

26 日 市人大常委会组织对全
市公安工作进行视察。

27 日 市政府召开应对恶劣天
气交通应急管理联动工作会议。

28 日 全市经济工作会议召
开。

日照这三年
(2012 年 12 月)
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1 日 2013 迎日出贺新年庆典
暨中国海洋旅游年山东启动仪式在
我市举行。

5-9 日 市政协九届二次会议
召开。

6-10 日 市十七届人民代表大
会第二次会议召开，市政府领导出席
会议。市长李同道代表市政府向大会
作政府工作报告。会议批准了《政府
工作报告》，通过各项决议。

8 日 省侨办主任刘方会来我
市调研，并慰问贫困归侨侨眷，走访
侨资企业。

11 日 新加坡国际企业发展局
中国司司长饶忠明率新加坡经贸代
表团考察日照国际海洋城并探讨相
关产业合作事宜。

△省住建厅副巡视员卢晓栋率
全省建筑节能执法检查组来我市检
查 2012 年建筑节能工作。

△市政府与中国光大国际有限
公司日照市生活垃圾焚烧发电项目
合作框架协议签约。

15 日 市直老干部情况通报会
召开。

16 日 全省审计工作电视会议
召开。

17 日 市政府第 8 次常务会议
召开。

22 日 省公安厅副巡视员刘福
宏率考评组对我市 2012 年度无证无
照经营综合治理工作进行考评。

28 日 全市交通运输暨廉政工
作会议召开。

28-30 日 受国家发改委委托，
中国国际工程咨询公司组织有关专
家在我市召开山东日照机场项目预
可研报告评估会，对日照机场项目进
行实地踏勘和论证，并形成评估意
见。

我们日照传输局现有正式员工40人，负责维护的线路总长度
已经有40000多公里，其中包括一、二级干线800余公里，本地网、移
动网、接入网近40000公里。

自我们来到日照以来，日照各级政府部门，都给予了很大的支持
和帮助，我们也在积极配合地方建设，近段时间，我们配合完成传输
线路改迁改建的工程就包括河山工业园建设、日照高科园建设、204

国道改造、莒县乡镇地上线路改地下、市区个城中村改造等。
值此齐鲁晚报《今日日照》创刊三周年之际，我由衷地表示祝

贺，并感谢《今日日照》对传输事业的帮助和支持。
同时，借《今日日照》三周岁生日之际，向一直支持传输事业的

日照各级政府部门，表达谢意，并希望大家能够一如既往地相互支
持、相互帮助。 山东省长途电信日照传输局局长 肖绪屯

日照传输局技术管理人员王政

努力配合好城中村改造
王政，1975 年出生，上世纪 90 年

代初开始从事传输工作，目前担任日
照传输局技术管理人员。

我现在主要负责与日照市区的各
个城中村改造项目建立联系，并配合城
工作改造建设工作。市区的 10 多处城中
村改造项目，每天我都要去跑一边，一般

早上 8 点上班后，我们一整天都要在外
忙碌了。城中村改造涉及千家万户，而我
们的传输也与千家万户息息相关。

齐鲁晚报《今日日照》创刊三周年
了，时间真快，我们与《今日日照》的友
谊也已经延续了三周年，相信未来，咱
们一定能继续好朋友，一起走。

山东省长途电信日照传输局副局长李德民

传输一干就是30余年

李德民，1965 年出生，上世纪 80

年代开始从事传输工作，兢兢业业 30

余年，从一开始的先后做过传输线路
维修工、司机、办公室后勤人员，现任
山东省长途电信日照传输局副局长。

我从事传输已经30余年了，现在
分管日照全市的架空线路维护。传输
线路面临的最大问题就是机械作业破
坏，有时候翻斗车忘记落斗，就会造成
传输线路的损坏。

传输线路上联系国家、下联系千家
万户，前几天，岚山一处千兆光缆被施工
破坏后，总有 30000 余用户的通信服务受
到影响，所以，希望线路维护深入人每个
人的心中，尤其是施工单位，在线路沿线
施工时，一定要注意保护线路安全。

齐鲁晚报《今日日照》三周岁了，
她如同是蓬勃成长的孩子，拥有无限
的潜力和未来。《今日日照》生日快乐，
愿我们的友谊地久天长。

田宗家，1972 年出生，1990 年参加
工作，目前已在传输事业上奋斗了 23

年多，目前任日照传输局运维部主任。
不知不觉，在传输工作岗位上，已

经有20余年了，从18岁就开始做传输，
这辈子就是传输人了。

今年以来，一些本地网移交给我
们管理，我们的维护量增加了很多。

在传输线路沿线施工，首先就得
与我们取得联系，然后我们的工作人

员到现场调查了解，之后双方共同协
商制定线路的改迁或维护方案，如果
需要改迁路由，具体施工和组织材料
则由我们负责，费用则由申请方负责。
其实，只要给我们打个电话，能省很多
事，解决很多问题。

齐鲁晚报《今日日照》一直都在关
注着日照的传输事业，她已经三周岁
了，祝《今日日照》生日快乐，取得更多
辉煌的成绩。

日照传输局运维部主任田宗家

打个电话能解决很多问题

日照传输局东港分局分局长赵连宝

通信兵转业成了传输人
赵连宝，1960 年出生，1978 年参

军，在部队干了将近 1 5 年的通信，
1992 年专业参加传输工作，在传输岗
位上已经工作了 20 余年，现任日照传
输局东港分局分局长。

我参军后，就在济南军区做了一
名通信兵，在部队一干就是将近15年。
转业后还是做了与通信相关的传输工
作。

我们东港分局现在主要的工作就

是一级、二级干线的维护工作，东港分
局负责维护的一级干线包括“大连—
上海”和“青岛—上海”两条，二级干线
包括“烟台—日照”、“青岛—日照”、

“日照—临沂”和“日照—潍坊”四条线
路。每天，我们都得外出巡线，风雨无
阻。

欣闻齐鲁晚报《今日日照》创刊三
周年，由衷高兴，作为朋友，祝《今日日
照》生日快乐，更上一层楼。

陈勇，1974 年出生，参军三年之后，
于 1994 年进入传输系统工作，至今工作
已 19 年，目前任日照传输局开发区分局
分局长。

我们开发区分局目前工作的重点就
是“移动网成环”，“移动网成环”，举个例
子，五莲、莒县、日照市区三地，通讯线路
相互连接起来，这样一旦其中一条线路

出现问题，手机业务也不会受到影响。
近段时间，我们一直都在加大成环

力度，将有条件的移动通信基站，全部纳
入到环行当中。

齐鲁晚报是省级大报，《今日日照》
植根日照，为日照的发展贡献这自己的
力量，《今日日照》过生日，祝我的朋友生
日快乐，芝麻开花节节高！

日照传输局开发区分局分局长陈勇

“移动网成环”，让手机不掉线

李从雪，山东省长途电信日照传
输局技术管理人员，1984 年参加工
作，在传输工作岗位上，已经默默工作
了 29 年。

我今年 52 岁了，从普通的巡线员
开始，到现在成为技术管理人员，不知
不觉在传输事业上工作了29年，时间
确实很快。

我现在主要负责传输线路的加固
和配合各施工单位施工，每天都得穿
梭在传输线路上，各个施工地点都得
去，去看一眼才放心。

和齐鲁晚报是老朋友了，《今日日
照》也一直都在帮助我们做护线宣传，
作为朋友，祝《今日日照》生日快乐，再
攀高峰。

日照传输局技术管理人员李从雪

我的朋友，生日快乐



日照这三年

(2013 年 1 月)
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